
                         

 

Ata da Setuagésima Quarta Sessão Ordinária do 

Primeiro Período Legislativo da Câmara 

Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 

04(quatro) de dezembro do ano de 2018(dois mil 

e dezoito).-------------------------------------------------- 

Às dezoito horas do dia 04(quatro) de dezembro do ano de 2018 (dois mil e 

dezoito) sob a Presidência em exercício do Vereador Jefferson Vidal Pinheiro e 

com a ocupação da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de 

Azevedo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 

desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 

Novaes, Guilherme Aarão Quintas Moreira, Leticia dos Santos Jotta, Luis 

Geraldo Simas de Azevedo, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues 

Couto, Rafael Peçanha de Moura, Ricardo Martins da Silva, Vagne Azevedo 

Simão e Vanderlei Rodrigues Bento. Havendo número regimental, o Senhor 

Presidente declarou aberta a 157ª (CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA) 

SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª (DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 

2020) - 29ª PERÍODO (01/01/2017 À 31/12/2018) DE 29 DE NOVEMBRO DE 

2018. Cumprido o rito regimental, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 

Primeiro Secretário a leitura do Expediente que constou do seguinte: EM 

CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 

LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 29/11/2018; PROJETO DE LEI: 

0279/2018 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO - OFÍCIO GAPRE 

Nº 115/2018 - MENSAGEM EXECUTIVA Nº 25/2018 - RECONHECE A 

INSTITUIÇÃO, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, DO SISTEMA 

MUNICIPAL DE ENSINO; EMENDA SUPRESSIVA: 0004/2018 - VAGNE 

AZEVEDO SIMÃO E OUTROS, EMENDA SUPRESSIVA AO PROJETO DE 

LEI 0264/2018 QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA PARA O 

EXERCÍCIO DE 2019; EMENDA MODIFICATIVA: 0021/2018 - ACHILLES 

ALMEIDA BARRETO NETO, EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI 

Nº093/2018 QUE ESTABELECE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA 

LEI ORÇAMENTÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2019; EMENDA MODIFICATIVA: 

0022/2018 - ACHILLES ALMEIDA BARRETO NETO, EMENDA 

MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 264/2018 QUE ESTIMA A RECEITA 

E FIXA A DESPESA PARA O EXERCICIO DE 2019; EMENDA 

MODIFICATIVA: 0023/2018 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, MODIFICA O 

PROJETO DE LEI Nº 264/2018 QUE ESTIMA A DESPESA PARA O 

EXERCÍCIO DE 2019, SUPLEMENTANDO DOTAÇÕES PARA 

CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE CRECHE NO BAIRRO SAMBURÁ NO 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 



2º DISTRITO, A PARTIR DE ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CABO FRIO; EMENDA MODIFICATIVA: 0024/2018 - OSEIAS 

RODRIGUES COUTO, MODIFICA O QUADRO DE DETALHAMENTO DE 

DESPESA PREVISTO NO PROJETO DE LEI Nº 264/2018 QUE ESTIMA A 

DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019, SUPLEMENTANDO DOTAÇÕES 

PARA CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE CRECHE NO BAIRRO 

UNAMAR – RUA SINAGOGA NO 2º DISTRITO, A PARTIR DE ANULAÇÃO DE 

DOTAÇÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO; EMENDA 

MODIFICATIVA: 0025/2018 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, MODIFICA O 

QUADRO DE DETALHAMENTO DE DESPESA PREVISTO PROJETO DE LEI 

Nº 264/2018 QUE ESTIMA A DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019, 

SUPLEMENTANDO DOTAÇÕES PARA A CONSTRUÇÃO DE UM CAIS PARA 

EXPLORAÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO DA PESCA NO BAIRRO SANTO 

ANTÔNIO, A PARTIR DE ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA COMPANHIA DE 

SERVIÇOS DE CABO FRIO – COMSERCAF; EMENDA MODIFICATIVA: 

0026/2018 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, MODIFICA O QUADRO 

DE DETALHAMENTO DE DESPESA PREVISTO NO PROJETO DE LEI Nº 

264/2018, QUE ESTIMA A DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019, 

SUPLEMENTANDO DOTAÇÕES PARA CONSTRUÇÃO E IMPLANTAÇÃO 

DO CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS INFANTIL - CEO, A 

PARTIR DE ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA COMPANHIA DE SERVIÇOS 

DE CABO FRIO – COMSERCAF; EMENDA MODIFICATIVA: 0027/2018 - 

LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, MODIFICA O QUADRO DE 

DETALHAMENTO DE DESPESA PREVISTO NO PROJETO DE LEI Nº 

264/2018, QUE ESTIMA A DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019, 

SUPLEMENTANDO DOTAÇÕES PARA CONSTRUÇÃO E IMPLANTAÇÃO 

DO CENTRO DE ATENDIMENTO PARA PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA - 

CAMOR, A PARTIR DE ANULAÇÃO DE DOTAÇÕES DA COMPANHIA DE 

SERVIÇOS DE CABO FRIO – COMSERCAF; EMENDA ADITIVA: 0017/2018 - 

ACHILLES ALMEIDA BARRETO NETO, EMENDA ADITIVA AO PROJETO 

DE LEI Nº093/2018 QUE ESTABELECE AS DIRETRIZES PARA 

ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2019; 

PROJETO DE LEI: 0172/2018 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, 

DISPÕE SOBRE RESERVA DE VAGA DE EMPREGO NAS EMPRESAS 

PRESTADORAS DE SERVIÇOS PÚBLICOS MUNICIPAIS, À POPULAÇÃO 

EM SITUAÇÃO DE RUA; PROJETO DE LEI: 0259/2018 - VANDERLEI 

RODRIGUES BENTO NETO, INSTITUI O PROGRAMA DE RECICLAGEM DO 

COCO VERDE NO ÂMBITO DO MUNÍCIPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE 

LEI: 0269/2018 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, PROÍBE, NO 

MUNICÍPIO DE CABO FRIO, NOVAS CONCESSÕES PARA O TRANSPORTE 

MARÍTIMO E/OU FLUVIAL (TÁXI MARÍTIMO) DE PASSAGEIROS; PROJETO 

DE LEI: 0273/2018 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, DISPÕE SOBRE 

TERAPIA ASSISTIDA POR CÃES, DENOMINADA "PROJETO WOODY", NOS 

LOCAIS QUE SE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS; PROJETO 



DE LEI: 0274/2018 - RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, DISPÕE SOBRE A 

CONCESSÃO DE USO DE ESPAÇOS PÚBLICOS PARA A INSTALAÇÃO, 

MANUTENÇÃO, CONSERVAÇÃO E EXPLORAÇÃO PUBLICITÁRIA E 

DEMAIS ESPAÇOS DESTINADOS À PUBLICIDADE NOS PRÓPRIOS 

PÚBLICOS MUNICIPAIS; PROJETO DE LEI: 0275/2018 - VAGNE AZEVEDO 

SIMAO, AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER A 

ISENÇÃO DO IMPOSTO PREDIAL E TERRITORIAL URBANO IPTU AOS 

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS AFETADOS E PREJUDICADOS 

DIRETAMENTE POR QUALQUER TIPO DE OBRA REALIZADA PELO 

MUNICÍPIO DE CABO FRIO, DURANTE O PERÍODO DE REALIZAÇÃO DA 

MESMA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0276/2018 - 

JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, CRIA O PROGRAMA "O PRIMEIRO OLHAR" 

A SER IMPLANTADO NO SISTEMA PAIF, PARA SE DESENVOLVER JUNTO 

AOS CRAS MUNICIPAIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 

LEI: 0281/2018 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, INCLUI NO CALENDÁRIO 

OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO A CAMPANHA DE 

CONSCIENTIZAÇÃO DEZEMBRO VERMELHO, A SER REALIZADA 

ANUALMENTE NO MÊS REFERIDO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 

PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0072/2018 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO 

NETO, INSTITUI A CONSULTA PÚBLICA SOBRE PROPOSIÇÕES 

LEGISLATIVAS EM TRAMITAÇÃO NA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; REQUERIMENTO: 0176/2018 - MIGUEL 

FORNACIARI ALENCAR, REQUER AO PODER EXECUTIVO, 

INFORMAÇÕES SOBRE OS PRECATÓRIOS; REQUERIMENTO: 0194/2018 - 

MIGUEL FORNACIARI ALENCAR, REQUER AO SR. SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE MOBILIDADE URBANA E ORDEM PÚBLICA CRONOGRAMA 

DE PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRE; REQUERIMENTO: 0202/2018 - 

RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, REQUER À PROCURADORIA GERAL DO 

MUNICÍPIO DE CABO FRIO CÓPIA DOS PEDIDOS JURÍDICOS FORMAIS 

DE DESBLOQUEIO DAS CONTAS DA PREFEITURA DE 18 DE JULHO DO 

CORRENTE ANO ATÉ A PRESENTE DATA; REQUERIMENTO: 0203/2018 - 

JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO SR. 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, SOLICITANDO INFORMAÇÕES DE 

INTEIRO TEOR ACERCA DE FUNCIONÁRIOS LOTADOS JUNTO AO FUNDO 

MUNICIPAL DE SAÚDE; REQUERIMENTO: 0207/2018 - JEFFERSON VIDAL 

PINHEIRO, REQUER JUNTO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

INFORMAÇÕES DE INTEIRO TEOR ACERCA DO PAGAMENTO DO 13° 

SALÁRIO DO FUNCIONALISMO PÚBLICO MUNICIPAL; REQUERIMENTO: 

0208/2018 - JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, REQUER JUNTO AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, INFORMAÇÕES DE INTEIRO TEOR ACERCA DE 

PROCEDIMENTO LICITATÓRIO PARA AQUISIÇÃO DE FOGOS DE 

ARTIFÍCIO,PARA AS COMEMORAÇÕES DE RÉVEILLON; REQUERIMENTO: 

0209/2018 - VAGNE AZEVEDO SIMAO, REQUER OUTORGA DE MOÇÕES 

DE APLAUSOS AO DR. HENRIQUE CAMARGO DE CARVALHO; 



REQUERIMENTO: 0210/2018 - VAGNE AZEVEDO SIMAO, REQUER 

OUTORGA DE MOÇÕES DE APLAUSOS AO REVERENDÍSSIMO PE. 

MARCELO CHELLES; INDICAÇÃO: 0376/2018 - LETÍCIA DOS SANTOS 

JOTTA, SOLICITA AO EXMº SR. PREFEITO A COLOCAÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS NA ESTRADA VELHA DE BÚZIOS, ATUAL ESTRADA ANTENOR 

CARDOSO DA FONSECA; INDICAÇÃO: 0390/2018 - SILVIO DAVID PIO 

OLIVEIRA, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A CRIAÇÃO DO PROJETO 

CONSULTÓRIO DE RUA, PARA ACOLHIMENTO DOS DEPENDENTES 

QUÍMICOS, DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0408/2018 - 

MIGUEL FORNACIARI ALENCAR, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO 

OBRAS DE MANUTENÇÃO NA RUA DOS BIQUÍNIS, GAMBOA; INDICAÇÃO: 

0419/2018 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, SOLICITA AO EXMº SENHOR 

PREFEITO PROVIDÊNCIAS URGENTES NA REABERTURA E 

FUNCIONAMENTO DO CONSULTÓRIO EMERGENCIAL ODONTOLÓGICO 

NO HOSPITAL EM TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0422/2018 - SILVIO DAVID PIO 

OLIVEIRA, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A CONSTRUÇÃO DE UM 

CENTRO PROFISSIONALIZANTE NO ESPAÇO QUE HOJE É O LANCHE DO 

OPERÁRIO CONHECIDO COMO CAFÉ DO TRABALHADOR; INDICAÇÃO: 

0423/2018 - ADEIR NOVAES, SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE NO BAIRRO CHAVÃO EM 

TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0424/2018 - LETÍCIA 

DOS SANTOS JOTTA, SOLICITA AO EXMº SR. PREFEITO A TROCA DE 

POSIÇÃO DA PLACA “EU AMO CABO FRIO” PARA QUE O FUNDO DA 

FOTO SEJA A PRAIA DO FORTE; INDICAÇÃO: 0425/2018 - OSEIAS 

RODRIGUES COUTO, SOLICITA AO EXMº SR. PREFEITO A 

URBANIZAÇÃO, PAVIMENTAÇÃO E SANEAMENTO NA RUA TODOS OS 

SANTOS NO BAIRRO AQUARIUS NO 2º DISTRITO DE CABO FRIO; 

INDICAÇÃO: 0426/2018 - RICARDO MARTINS DA SILVA, FISCALIZAÇÃO 

DA CIRCULAÇÃO DE ÔNIBUS DE EXCURSÃO DENTRO DO CENTRO DE 

CABO FRIO E ADJACÊNCIAS; INDICAÇÃO: 0427/2018 - RICARDO 

MARTINS DA SILVA, SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO A IMPLANTAÇÃO 

DE UM CRAS NA ZONA RURAL DE TAMOIOS, NO SEGUNDO DISTRITO. 

Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 

aos oradores inscritos. Não havendo oradores inscritos para o uso da Tribuna, 

o Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo, assumindo a Presidência 

conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA, 

FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE REDAÇÃO 

FINAL NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI 126, 143, 193, 207, 

209, 215, 219, 221, 222, 230, 248, 252, 260, 264/2017, PROJETO DE LEI 001, 

002, 037, 044 E 090/2018. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO: 0013/2018, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADO PARA A 

COMISSÃO DE PPLÍTICAS PÚBLICAS. FORAM ENCAMINHADOS PARA A 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: 



PROJETO DE LEI: 0279/2018 - MENSAGEM EXECUTIVA Nº 25/2018, 

EMENDA ADITIVA: 0017/2018, PROJETO DE LEI: 0172, 0259, 0269, 0274, 

0275, 0276, 0281/2018 E PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0072/2018. FORAM 

ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE FINAÇAS, ORÇAMENTO E 

ALIENAÇÃO OS SEGUINTES PROJETOS: EMENDA SUPRESSIVA: 

0004/2018, EMENDA MODIFICATIVA: 0021, 0022, 0023, 0024, 0025, 0026 E 

0027/2018. FOI APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº 204/2018 

AO PROJETO DE LEI: 0273/2018. FORAM APROVADOS OS 

REQUERIMENTOS NSº: 0176, 0194, 0202, 0203, 0207, 0208, 0209 E 

0210/2018 E AS INDICAÇÃO NSº: 0376, 0390, 0408, 0419, 0423, 0424, 0425, 

0426 E 0427/2018. FOI RETIRADA PELA AUSÊNCIA DO AUTOR A 

INDICAÇÃO Nº: 0422/2018. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente 

franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em 

Explicação Pessoal o Vereador Rafael Peçanha, que inicialmente procedeu as 

saudações de praxe. Em seguida, comentou sobre programa de rádio local, 

destacando que fora citado pelo prefeito Dr. Adriano, quando o mesmo afirmara 

que estivera vistoriando as ambulâncias junto a ele e outras pessoas. Reiterou 

que realmente estivera na ocasião e que olhara os veículos um por um e 

observara que havia quatro ambulâncias básicas e seis ambulâncias 

preparadas para receber os equipamentos que as transformariam numa 

ambulância do tipo UTI. Disse que, segundo o prefeito havia seis ambulâncias 

preparadas para atendimento de UTI, assim não pudera deixar de fazer um 

esclarecimento na rádio. Disse ainda, que novamente fora até o local onde 

estavam as ambulâncias e observara que realmente havia uma aparelhagem 

que poderia equipar uma ambulância, mas, que o prefeito faltara com a 

verdade quando afirmara que eram seis. Após, disse que fizera sugestão de 

que em vez de haver alugueis de ambulâncias que as mesmas fossem 

compradas, tendo em vista a economicidade. Reiterou, que fizera um oficio 

solicitando que o Tribunal fizesse um levantamento dos contratos exercendo 

seu papel de cidadão, ao que o Secretário de Saúde afirmara nas mídias 

sociais que fora politicagem. Disse que, apenas exercera seu papel de 

vereador e de cidadão. E mais, que o próprio Dr. Adriano afirmara a mesma 

coisa quando era vereador, com relação a um Requerimento semelhante feito 

por parte do Vereador Achilles Barreto. Reiterou que tinha total tranquilidade, 

mas, que compreendia a situação, em virtude de que o governo não ia bem, Ao 

final afirmou que, continuaria fazendo seu papel, no que encerrou sua fala. 

Após, fez uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Vereador Vanderlei Bento 

Neto, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, reportando-se ao discurso 

do Vereador Rafael Peçanha disse que, ele também já passara por situação 

semelhante, acusado de estar fazendo politicagem, quando na verdade 

procedia de acordo com os anseios do povo defendendo seus direitos. 

Continuando, disse que as ambulâncias tinham que estar preparadas para 

receber os equipamentos, até pelo motivo de que muitas vezes o paciente 

estava acoplado a equipamento que não podia ser desligado, ao contrário das 



ambulâncias do Corpo de Bombeiros que fazia resgate de emergência. Disse 

que, a verdade é que havia sim equipamentos disponíveis para serem inseridos 

nas ambulâncias, caso fosse necessário. Prosseguindo, disse que seu projeto 

de lei em pauta naquela Sessão, tinha como objetivo impedir que houvesse a 

permissão de novas concessões para o taxi marítimo, destacando que havia 

muitos que trabalhavam na travessia marítima por mais de quarenta anos e 

caso aumentasse o número de pessoas naquela área, culminaria com os 

trabalhadores “dividindo miséria” [sic]. Disse que, aquela classe poderia 

sempre contar com ele, no que encerou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna 

em Explicação Pessoal, a Vereadora Letícia Jotta, que inicialmente saudou a 

todos. Em seguida, disse que participara do Segundo Encontro de Vereadoras 

do Estado do Rio de Janeiro, ocorrido no dia trinta de novembro, destacando 

que o mesmo fora muito proveitoso e que um novo encontro já havia sido 

marcado para 22 de março de 2019 e que do encontro resultara uma comissão 

que iria até Brasília reivindicando mais espaço e mais direitos. Após, comentou 

sobre sua proposição relacionada ao UDI, enfatizando que aguardava 

aprovação da mesma. A seguir, comentou sobre outra proposição de sua 

autoria, dispondo sobre a mudança da placa com os dizeres Eu Amo Cabo 

Frio, para outro local com o mar ao fundo, destacando que já constava na 

proposição o local estabelecido para a colocação da placa. Após, observou que 

entraria com a proposição Dezembro Vermelho, que tinha como objetivo a 

conscientização da população com relação a AIDS, em decorrência de que 

muita ainda discriminação os acometidos pela doença. Após, comentou sobre 

as ambulâncias, ressaltando que a UTI móvel era responsabilidade do Estado 

e não do município e que o equipamento vinha junto com o paciente a ser 

transportado pela ambulância. Disse também que, a citada ambulância deveria 

ficar estacionada aguardando o transporte do paciente, e mais, que havia no 

município seis ambulâncias que salvariam vidas. Disse ainda, que como 

vereadora gostaria que houvesse muito mais ambulâncias, mas, que muitos 

queriam fazer politica e ao invés de esclarecer o fato para a população 

faltavam com a verdade. Em seguida, disse que seria sempre combativa e 

tentaria dirimir os problemas da sociedade cabo-friense. Ao final, disse que 

com relação aos coordenadores e secretários do governo, tais pessoas 

deveriam se espelhar em quem fazia o trabalho direito e ainda, que os 

vereadores mereciam respeito, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da 

Tribuna o Vereador Oséias Rodrigues Couto, que inicialmente parabenizou a 

Vereadora que o antecedera na Tribuna, por seu discurso. Disse que, seis 

ambulâncias estavam a postos aguardando a transferência, caso fosse 

necessário. Disse ainda, que o Segundo Distrito aguardava quatro ambulâncias 

que foram prometidas para aquela localidade e que as ambulâncias de resgate 

foram promessa de campanha do senhor prefeito. Observou em seguida, que 

somente os moradores de Tamoios tinham noção do quanto à população sofria 

com os constantes acidentes na Rodovia Amaral Peixoto. Falou sobre o 

orçamento previsto para o ano de 2019, destacando que haveria aumento da 



arrecadação dos royalties e que Tamoios aguardava a tão sonhada melhoria. 

Falou sobre a importância da construção de um cais, onde poderiam ser 

vendidos os pescados do Segundo Distrito e assim fossem gerados novos 

empregos no espaço para a comercialização do pescado. Solicitou apoio dos 

Nobres Pares, no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o 

Vereador Vagne Azevedo Simão, que inicialmente saudou a todos. Disse que 

tinha alguns questionamentos com relação às ambulâncias a serem 

direcionadas para o Segundo Distrito, assim, estudaria o contrato para tomar 

ciência do mesmo, no que encerrou sua fala. Não havendo oradores para o uso 

da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente 

Sessão em nome de Deus, marcando para imediato a Sessão Extraordinária. E 

para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, 

submetida à apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza 

seus efeitos legais. 

 

 

 

 

 

    Ata da Vigésima Quarta Sessão Extraordinária do Primeiro 

                       Período       Legislativo        da         Câmara          Municipal 

                       de     Cabo     Frio,      realizada       no       dia       04(quatro) 

                           de  dezembro  do  ano de   2018(dois mil e dezoito). 

Às dezenove horas do dia 04(quatro) de dezembro do ano de 2018 (dois mil e 

dezoito) sob a Presidência em exercício do Vereador Luis Geraldo Simas de 

Azevedo e com a ocupação “ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador 

Guilherme Aarão Quintas Moreira, reuniu-se Extraordinariamente a Câmara 

Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 

seguintes Vereadores: Leticia dos Santos Jotta, Vagne Azevedo Simão e 

Vanderlei Rodrigues Bento. Não havendo número regimental o Senhor 

Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, 

mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida a 

Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 

legais. 

 

 

 


